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後援会ニュース「しおかぜ」は街づく

りのコミュニティ紙として皆さんの

暖かいご支援をお願いします。

ご意見をお聞かせください。

日本共産党浦安市東部後援会
Ｎｅｗｓ

２０１９年 ７月 後援会 HP> http：//uraek.news.coocan.jp/

これまで国民に隠してきた “マクロ経済スライドで

年金７兆が減る”という恐ろしい事実を自ら暴露してし

まいました。党首討論後、志位委員長の求めに厚生労働

省が提出した資料によれば７兆円はマクロ経済スライド

による基礎年金（国民年金）給付の減額幅を示したもの

で、２０４０年時点で本来約２５兆円になるはずの給付

額は１８兆円に抑制されることになっていました。基礎

年金給付の実に３分の１が奪われる計算になります。「１

００年安心の年金」は何だったのでしょうか！

「マクロ経済スライド」で年金を７兆円削る安倍自公

政権か、マクロ経済スライドを廃止し「減らない年金」

をめざす日本共産党か―日本共産党の躍進で安心の年金

制度をつくっていきましょう。

- 希望と安心の日本を - ■６月１５日 新浦安駅頭

「くらしに希望を３つのプラン」を訴える

▶ 参院選、比例は 日本共産党 千葉選挙区は

浅野ふみ子 ご支持を広げて下さい ◀

年金が「２０００万円不足する」という金融庁の報告

書で、ますます政治への不信と不安が広がる中、参院選

（７月４日公示、同２１日投開票）が始まりました。

日本の将来がかかった大事な選挙です。すでに日本共

産党は６月２１日、参院選の公約「希望と安心の日本を」

発表しています。その中に、下図に示している「消費税

増税中止、くらしに希望を―三つの提案」を掲げていま

す。

今度の選挙、大争点に急浮上した年金問題の対決構図

がハッキリしてきました。国会の党首討論（６月１９日）

で日本共産党の志位委員長が、マクロ経済スライドを廃

止し「減らない年金」をと提案した際に、「ばかげた案」

と拒否した安倍首相は、唐突に「７兆円の財源が必要」

と発言しました。
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■メガホン宣伝■ みなさん応援して下さい！

１. 7 月 ７日（日）１６時～１７時＜新浦安駅前広場＞

２. 7 月１３日（土）１６時～１７時＜新浦安駅前広場＞

３. 7 月１９日（金）１６時～１７時＜東西線浦安駅前＞

＜主催 日本共産党浦安市後援会＞
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後援会ニュース読者のみなさん、

市議会議員選挙では大変大きなご支援

をいただき、ありがとうございました。また、皆様のご期待に

応えることができず、申し訳ありません。次の選挙までの 4

年間、自らをどう伸ばしていくか、一皮むける機会をいただ

いたと思って精進してまいります。

７月４日公示、２１日投票で行なわれる参院選挙では浅

野ふみ子候補が挑戦いたします。ぜひ皆様のお力を再度

お貸しくださいますようお願い申し上げます。千葉県各地か

ら、浅野ふみ子候補の拠点となる事務所、千葉県委員会

に人が派遣され、体制を強化して臨んでいます。私もその

一人として、浅野ふみ子候補当選のために全力で取り組

んでいます。市議会議員選挙後、皆様に姿を見せられて

いないことが心苦しくはありますが、参議院選挙が終われ

ば、後れを取り戻すつもりで元気に頑張っていきたいと思い

ます。

今回の選挙をたたかう上で、Twitter による動画配信に

力をいれています。浅野候補の演説を聞いた人は支持を

約束してくれますが、浅野候補は１人しかいません。訴えが

届く人には限度があります。「浅野ふみ子」で検索すれば

Twitter へのリンクが一番に出てきますので、ぜひ皆様が

浅野候補の動画をご覧になり、「浅野さんはこういうことをや

ろうとしている」と、支持を広げていただくことをお願い申し

上げます。ともに頑張りましょう。

私のふるさとは静岡。生まれ

も育ちも静岡市。まずは富士山。

実家の玄関を出て道路に出ると

すぐ見える。いつでもすぐそこ

にあるという感じ。 静岡人は

富士山は自分のものと考えていて、山梨の人に「こちらから

見たほうが美しい」と言われるとびっくりして「裏側でしょ」

と思う。駿河湾から望む富士山は鉄板の美しさだから。

雪が降らない市内なので、小学校では、富士山の五合目ま

でバスを連ねて雪を体験しに行く「雪見」という優雅な名の

遠足があった。その時初めて雪を見た。

次にお茶。祖父がお茶工場に勤めていて、納戸の茶箱を開

けるとぷーんと「茶の香り」。気持ちが落着き、うっとりして

しまう。母と、自動販売機でお金を出してお茶を買う時代が

来るなんてとため息をついてからもうずいぶんたった。茶畑

とみかんの木はどこにでもあったが減ってしまった。

気候が温暖で、人の性格ものんびりしている静岡だから、

私ものんきに生きている。南海トラフがどうとかずっと脅さ

れてきたけれど、まだ大地震はない。どうか無事であって

ほしい。 【 日の出 田島 】

№ ９◆私の故郷 《静岡県》

◀ かなや誠 report ▶


